
VE,RBALE DEL22 LUGLIO 2015

L,anno 2015, il giorno 22 delmese di LUGLIO si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n'568711 del 16

Luglio 2015, per discutere gli argornenti allegati di cui agli O'd'G'

presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09,45 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario Sig.ra A. Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Salvatore Mattaliano.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Greco, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Sala, Savoca eTetzo.

Alle ore 09,45 il presidente Tomaselli, verificato il quorum strutturale dichiara apefto il Consiglio e

propone l'inversione dell'O.d.G., nomina scutatori : Cangelosi, Colletti e Duminuco e il consiglio approva

all,unanimità l,inversione. ll presidente dichiara la necessità di prelevare il parere prot. n. 568699 de1 16-07

2015, su: Trasmissione progetti relativi allaD.D. n.64 del 30-04-2015 e pone in votazione il prelievo che

viene approvato all'unanimità.

11 presidente ricorda al Consiglio che con delibera n.362 del 04-12-2014, il consiglio della seconda

circoscrizione ha espresso parere favorevole rispetto ad una proposta che chiedeva di organizzarc n.7 attività

sportive lel territorio. Successivamente con determinazione dirigenziale n.64 del 30-Aprile 2015 l'area

dell'innovazione Tecnologica, Comunicazione, Sport e Arnbiente ha proweduto ad approvare 1'awiso per

le società sportive che consentiva di presentare progetti di rnanifestazioni sportive nell'ambito delle

circoscrizioni. L,awiso è stato pubblicato e gli uffici della seconda circoscrizione hanno trasmesso uua nota

con protocollo n.568699 del 16-luglio 2015 avente per oggetto: Trasmissione progetti relativi alla D.D. n. 64

del 30-04-2015 che qui si elencano:

- CircoloACLI"PadrePinoPuglisi"progetto"Sportinseconda"Prot.n.56T529 del 16-07-2015;

- F.I.B. Federazione Italiana Bocce, progetto 1o Trofeo Bocce Beach 2o Circoscrizione, prot. n. 568182

del 16-07-2015:

- GLOBAL A.r.L. progetto " Armi del Medioevo" presso Castello Maredolce, prot. n. 568504 del 16-

07-20 I 5;

- A.S.D. Ciaculli - Croceverde "Toneo Calcetto tra le Borgate-Quartieri II" Circoscrizione" prot. n.

568537 del 16-07-2015;

- Kalaja Tennis Club "scopri il campione che c'è in te " da svolgere nel territorio della 2'

Circoscrizione, prot. n. 568617 del 16-07-2015.

Alle ore 10,00 escono i consiglieri: La Valleo Savoca e Terzo.

' Il Presidente rileva che sono pervenuti n. 5 progetti rispetto alle 9 attività programmate e inserite

nell,awiso. poi passa alla lettura e all'esame di tutti i progetti sollecitando tutto il consiglio a prestare la
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massima attenzione soprattutto sulle finalità, gli obiettivi e l'organizzazione di ogni

escludendo ogni valutazione sugli aspetti economici per larealizzazione degli stessi.

Durante la lettura, alle ore 10120 entra il Consigliere Scarlata.

Il Presidente alla fine della lettura di ogni progetto cerca la corrispondenza tta 1e attività chieste dalla

circoscrizione e la determina dirigenziale del servizio sport, poi esprime la propria valutazione su ognuno di

essi che qui si riporta sinteticamente: Sono tutti corrispondenti all'indrizzo politico che il Consiglio aveva

dato con delibera n. 36212014 e con l'avviso del seruizio sport. I progetti coinvolgono tutte le aree del

teritorio e possono essere partecipati da diverse fasce d'età di cittadini. manifesta pafticolare soddisfazione

perché i progetti sono previsti per la partecipazione anche dei soggetti più fragili come i bambini, gli anziati
e i diversamente abili. Infine, non è esclusa la Costa Sud, area del temitorio, per la quale il consiglio si è e

continua ad essere tanto impegnato.

Il Presidente, da la parola al Vice Presidente Inzerillo il quale esprime il proprio apprezzamento rispetto ai

progetti presentati e spera che queste iniziative siano altamente partecipate dai residenti perché offrono, in
un momento difficile, la possibilità di trascorrere serenamente ore di svago e costituiscono una occasione

per ar,vicinare la cittadinanza alle lstituzioni.

Interviene il Consigliere Scarlata che avendo ascoltato con attenzione i progetti, non può che votare

favorevole ed esprime il proprio appezzamento per tutto il lavoro svolto che ha consentito di arrivare alla
determina del2014 fino a questo momento. Ora facendo parte anche lui della terza commissione si auspica

che iniziative di questo genere possano essere ripetute.

Interuiene il Consigliere Colletti che precisa che in entrambi i ruoli di consigliere e di componente della

commissione sport non può che votare favorevolmente e evidenzia con soddisfazione che questa iniziafiva
costituisce concretamente "un piccolo passo verso il decentramento,,.

Il Consigliere Sala concorda con tutto quello che si è detto sino ad ora, si complimenta con le associazioni

che lranno previsto la presenza di bambini, anziani e diversamente abili e per quest'ultimi, manifesta una

particolare attenzione personale. Inoltre una delle attività valorizzatantissimo il "Castello di Mare Dolce,,,

che è uno dei tanti prestigiosi monumenti storici del territorio della Seconda Circoscrizione. Sottolinea,

inoltre, un solo aspetto deficitario, quello che riguarda il finanziamento del settore sport che a suo giudizio è

irrisorio' Auspica che l'ufficio spotl, che deve valutare anche dal punto di vista tecnico ed economico.
possa approvare tutti i progetti.

Interviene il Consigliere Di Fazio, sottolinea di essere fiero di appartenere alla comrnissione sport,

complimenta con tutti icomponenti e ringrazia le associazioni per la collaborazione, augurandosi che

queste iniziative che coinvolgono gran parte dei cittadini del tenitorio se ne facciano altre.

Interuierie il Presidente della Commissione Sport Greco che sottolinea e concorda con i vari interve'ti che

sono preceduti, tingrazia i componenti della commissione per l'ottimo lavoro svolto e p ilntualizza che if
budget assegnati ai progetti potevano essere distribuito meglio. Comunque si augura che tutte le iniziative
possano andare a buon fine.

Prende la parola il Presidente Tomaselli e chiarisce che per quanto riguardo i finanziamenti assegnati

progefti il Consiglio non può entrare nel merito e softolinea che l'ufficio preposto è quello allo sport,
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consiglio in questa fase non può in alcun modo intervenire sul budget. Lo conforta cosrarare 
k?"ff#* i*;)rdrdrs uf tc c0lTHnl{lttg . -1,.";.

l'irnporto complessivo preventivato dai proponenti dei progetti non sfora rispetto alla sornrna prevista i"*:l,rgy
seconda circoscrizione ciò dovrebbe deporre a favore dell'approvazione finale dei progetti da parte del
Settore Sport' Prima di passare alla votazione tiene a manifestare il proprio rammarico all,assenza di alcuni
consiglieri' Ritiene che sia biasimabile il comportamento dei consiglieri assenti che si sono voluti-
volontariamente e senza spiegazioni, allontanare dall'aula sottraendosi al dibattito politico in un momento
importante e di crescita per il consiglio e per il territorio. euindi dopo avere ringraziato i consiglieri
presenti sottopone al voto per appello nominale il parere dei 5 progetti. Durante la votazione effettuano la
dichiarazione di voto:

-Marchese che ringrazia i presenti complimentandosi con i componenti della commissione e auspica che
anche la realizzazione dei progetti possa registrare un esito positivo;

-sala che ringtazia oltre ai presenti anche le associazioni che hanno risposto al ba'rdo e auspica che
l'amministrazione centrale stanzi somme anche per le iniziative sociali e culturali che coinvolgono la prima
e la seconda commissione.

-[l Presidente Tomaselli che sottolinea " oggi per la seconda circoscrizione con l,approvazione si scrive una
pagina importante per il decentramento". Ringrazia le associazioni e la commissione sport per la presenza
attiva e attenta a tutti i lavori propedeutici. Esprime ancora un profondo rammarico per i consiglieri assenti
alla votazione perché non hantro dato una buona irnmagine ai cittadini der ter"ritorio e un buon esempio
al f 'Amminis tr azione Centrale.

Alle ore 11.05 viene dichiarato dal presidente |esito finale
(Cardella, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Savoca e Terzo),
favorevole.

della votazione: presenti n. 10,

favorevoli n. 10, astenuti n. 0.

assenti n.

Il parere
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ll Presidente vista l,ora tardi chiude la seduta alle ore 11.10.

IL SEGRETAzuO

(L'Espe. Amm.vo A,Maria Geraci)/'f( ú;,, Uu r!,'ùz(,L;t *- "\
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ll Presidente

Antonio Tomaselli.y


